

BAHAN PENELITIAN

KELAYAKAN PENGEMBANGAN BAHAN AJAR DIGITAL *FLIPBOOK* PADA PEMBELAJARAN BAHASA JEPANG SMA DI MALANG

Tabel 1. Wawancara pra penelitian

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apakah ada kendala dengan pembelajaran Bahasa Jepang selama Pandemi? Jika ya, apakah kendala yang dimaksud?	Iya, kendalanya yang pertama yakni masalah jaringan. Kedua mengenai sarpras yang belum memadai di kalangan siswa. Ketiga banyaknya siswa yang tidak masuk ketika diadakan pembelajaran <i>synchronous</i> , keempat banyak siswa yang tidak bisa memahami isi dari buku/ bahan ajar
2	Bagaimanakah cara Bapak/Ibu menyampaikan materi Bahasa Jepang selama Pandemi?	Mengajar menggunakan zoom dan aplikasi meeting online lainnya, menggunakan kuis interaktif, menggunakan kelas digital
3	Bahan ajar apa sajakah yang digunakan selama Pandemi?	Bahan ajar dari youtube, dari blog, dari buku ajar fisik yang diubah ke dalam format pdf
4	Bagaimana cara Bapak/Ibu mendistribusikan bahan ajar tersebut?	Dengan share link dari youtube, blog, dan mendistribusikan pdf ke group kelas/ di kelas digital
5	Apakah bahan ajar yang selama ini digunakan sudah mengakomodir kebutuhan pembelajaran Bahasa Jepang yang Bapak/Ibu sampaikan?	Belum, karena bahan ajar yang ada, adalah bahan ajar yang digunakan sebelum pandemi. Dan melibatkan aktifitas siswa secara fisik
6	Apakah bahan ajar yang Bapak/Ibu gunakan selama pandemi menarik siswa untuk belajar baik secara <i>synchronous</i> maupun <i>asynchronous</i> ?	Belum seluruhnya, karena bahan ajar yang ada hanya bahan ajar yang secara fisik kemudian diubah kedalam bentuk pdf
7	Jika terdapat bahan ajar digital, bahan digital apakah yang Bapak/Ibu harapkan?	Yang bisa mengakomodir kebutuhan siswa dalam satu waktu, misal video, audio, dan kegiatan-kegiatan pembelajaran lainnya dalam satu akses

Tabel 2. Kosakata Bab 1

No	KATA	Penggolongan	Arti
1	くらい	Kata sifat い	Gelap
2	あかるい	Kata sifat い	Terang
3	ふるい	Kata sifat い	Lama/ Kuno
4	あたらしい	Kata sifat い	Baru
5	ひろい	Kata sifat い	Luas

a. Contoh Pola kalimat Bab 1

Tabel 3. Pola Kalimat Bab 1

NO	Pola Kalimat	Contoh	Arti
1	Sは kata sifat です	アンナさんのいえはあたらしいです	Rumahnya Anna baru
2	Sは KB (tempat)で KK (kegiatan)	あにはにわでみずをやります	Kakak (laki-laki) saya menyirami bunga di halaman

b. Contoh Kosakata Bab 2

Tabel 4. Kosakata Bab 2

No	KATA	Penggolongan	Arti
1	ピンポン	Kata benda (olahraga)	Tenis meja
2	バドミントン	Kata benda (olahraga)	Bulutangkis
3	バスケットボール	Kata benda (olahraga)	Basket
4	からて	Kata benda (olahraga)	Karate
5	テニス	Kata benda (olahraga)	Tenis lapangan

c. Contoh Pola kalimat Bab 2

Tabel 5. Pola Kalimat Bab 2

NO	Pola Kalimat	Contoh	Arti
1	KB1 (Orang)は KB2 (benda)が すきです	わたしはスポーツが すきです。	Biasa digunakan untuk mengungkapkan suatu hal yang disukai, seperti makanan, olahraga, hewan dan sebagainya.
2	KB1 (orang)は どんな KB2(Benda) がすきですか	アントンさんは どんなスポーツが すきですか	Untuk menanyakan suatu hal yang disukai lawan bicara atau orang lain.

d. Contoh Kosakata Bab 3

Tabel 6. Kosakata Bab 3

No	KATA	Penggolongan	Arti
1	はれ	Kata benda (cuaca)	Cerah
2	くもり	Kata benda (cuaca)	Mendung
3	あめ	Kata benda (cuaca)	Hujan
4	ゆき	Kata benda (cuaca)	Salju

5 ぎり Kata benda (cuaca) Kabut

e. Contoh Pola Kalimat Bab 3

Tabel 7. Pola Kalimat Bab 3

NO	Pola Kalimat	Contoh	Arti
1	KB (tempat) は KS(i) くて/ KS(na) で、KS です.	ブロモさんは たかくて、き れいです。	Pola kalimat ini digunakan untuk menyatakan keadaan suatu tempat dengan dua kata sifat.
2	KB (tempat) で KK (bentuk kamus) こ とができます. (Kemungkinan dilakukan).	ジャカルタで モナス を みる ことができます。	Pola kalimat ini digunakan untuk menyatakan "di tempat tersebut memiliki kondisi yang memungkinkan untuk melakukan kegiatan yang disebutkan".

f. Contoh Kosakata Bab 4

Tabel 8. Kosakata Bab 4

No	KATA	Penggolongan	Arti
1	びわこ	Kata benda (tempat wisata)	Danau Biwa
2	いのかしらパーク	Kata benda (tempat wisata)	Taman Inokashira
3	ふじさん	Kata benda (tempat wisata)	Gunung Fuji
4	ディズニーランド	Kata benda (tempat wisata)	Disney Land
5	パンダワビーチ	Kata benda (tempat wisata)	Pantai Pandawa

g. Contoh Pola kalimat di Bab 4

Tabel 9. Pola Kalimat Bab 4.

NO	Pola Kalimat	Contoh	Arti
1	K.Benda (Tempat Wisata) + へ + いき たいです。	ジョグジャカルタ へ いき たい です	Pola kalimat ini digunakan untuk menyatakan keinginan untuk mengungkapkan perasaan.
2	Kata Kerja (bentuk ます) + ませんか。	ボロボドゥール へ いき ませんか。	Pola kalimat ini digunakan saat pembicara mengajak lawan bicara untuk melakukan sesuatu sambil menanyakan maksud lawan bicara secara sopan.

h. Contoh Kosakata Bab 5

Tabel 10. Kosakata Bab 5

No	KATA	Penggolongan	Arti
1	やま	Kata benda (tempat wisata)	Gunung
2	ゆうえんち	Kata benda (tempat wisata)	Taman hiburan
3	こうえん	Kata benda (tempat wisata)	Taman
4	どうぶつえん	Kata benda (tempat wisata)	Kebun binatang
5	みずうみ	Kata benda (tempat wisata)	Danau

i. Contoh Pola kalimat Bab 5

Tabel 11. Pola Kalimat Bab 5

NO	Pola Kalimat	Contoh	Arti
1	KK (Bentuk た) k ことがあります す	が いくへ いったこ とが あります	Digunakan untuk menyatakan pengalaman atau perbuatan yang pernah dilakukan di masa lampau. Pola kalimat ini bukan untuk menyatakan “sudah melakukan suatu hal”. Kata kerja harus diubah dalam bentuk た sebelum ことがあります.

Tabel 12. Daftar Nama Validator

No	Nama Validator	Status
1.	Amak Yunus EP, S.Kom, M.Kom	Ahli Media
2.	Dhevi Amaliyah, S,Pd.	Ahli Materi

Tabel 13. Kekurangan dan Perbaikan Pada Media Oleh Validator Ahli Media

No	Kekurangan	Perbaikan
1.	Musik latarnya masih terdengar terlalu keras	Volume musik latar diperkecil
2.	Ukuran <i>fonts</i> <i>diminimize</i> karena terlalu melebar, sehingga sulit dibaca	Ukuran <i>fonts</i> telah <i>diminimize</i> dan disesuaikan dengan <i>frame</i>
3.	<i>Loading</i> pada awal jangan terlalu lama	<i>Loading</i> telah diperbaiki agar masuk <i>flipbook</i> tidak terlalu lama dengan cara mengecilkan ukuran pada resolusi <i>flipbook</i>

Tabel 14. Kekurangan dan Perbaikan Pada Media Oleh Validator Ahli Materi

No	Kekurangan	Perbaikan
1.	Kesalahan pemakaian huruf segera diperbaiki	Huruf yang salah ketik telah diperbaiki Link telah diperbaiki.
2.	Kesalahan link ketika diclick	
3.	Kesalahan pada gambar harus segera diperbaiki	Kesalahan pada gambar telah diperbaiki

Berdasarkan masukan tersebut, revisi dilakukan terhadap draft 1 dan kemudian dikonsultasikan kembali kepada validator sehingga menghasilkan draft akhir.

LAMPIRAN :

Link flipbook : https://bit.ly/flipbook_hikari_1